Mio ist schon fast am Ausgang, da entdeckt er den Clownjungen.

Er schaut lächelnd hinter einem Vorhang hervor und winkt Mio zu sich her.

Mio kann seine Schwester gerade noch am Anorak fassen, bevor sie im Freien ist. "Komm mit!", zischt er ihr aufgeregt zu. Und schon sind die beiden hinter dem Vorhang verschwunden.



Der Clownjunge nimmt seinen Hut ab. "Hallo, ich bin Linus, und wie heißt ihr?", fragt er neugierig.

"Ich heiße Mio, und das ist meine Schwester Mia.

Eure Nummer vorhin war echt klasse!", antwortet Mio.

"Wie habt ihr das gemacht, mit der Drehleier und dem Luftballon?", will Mia wissen.

Linus lächelt. "Geheimnis!", sagt er.

"Für diese Nummer haben wir ganz schön viel geübt!"

"Hast du's gut", seufzt Mia,

"so ein Zirkusleben ist bestimmt aufregend und macht eine Menge Spaβ."

"Hm." Linus sieht auf einmal nachdenklich aus.

"Ja, einerseits schon. Ich muss aber auch zur Schule gehen.

Leider ständig

in eine andere.

Nur über den Winter bleiben wir mal länger an einem Ort."

